



El lado desconocido de la doctora Cordero

Absoluto hermetismo existe entorno a la siquiatra más famosa (o tristemente célebre) de Chile. Hablan sus amigos, su hijo y sus colegas. El lector sacará sus conclusiones.

Rodrigo Álvarez

Las declaraciones y gestos en cámara dirigidos por la doctora María Luisa Cordero a la ex Primera Dama, María Larrachea, causaron escocor, como la mayoría de las cosas que dice, en el programa Chile Today, emitido por Megavisión. Antes de esos hechos, su hijo Fernando confesaba que "a mí me gusta cuando opina en la tele, porque ella por sí misma constituye un poder dictante". La prensa ha insistido al entrevistar a todos los involucrados en este escándalo (incluido el dueño de la estación privada Ricardo Claro), para mantener una polémica que al final se centra en el exhibicionismo de la doctora Cordero y en su lengua capaz de desarmar al más virgen.

En medio de este clima, algunas de las personas que tienen ligazón con la doctora arrojan un resultado sorprendente: María Luisa Cordero es un pan de Dios o a lo menos una devota bien avanzada. "Ella es afable, atenta, solidaria con sus pacientes y sus colegas; preocupada de estar al día con los avances de la especialidad, es quien con frecuencia orienta a médicos jóvenes sobre lo mejor en esquemas terapéuticos para los enfermos psiquiátricos que les toca atender", opina

el doctor María Quijada, colega de la doctora en el Hospital Psiquiátrico.

"Yo llevo pocos meses trabajando con ella, es bastante buena y acertada en sus diagnósticos, además de ser una excelente jefa", declara Angela Ovalle, una de sus asistentes en este instituto, donde María Luisa Cordero trabaja 44 horas semanales, horario completo y raro a estas alturas de su carrera, cuando la mayoría de los médicos atienden sólo en una consulta privada.

Dado los hechos, la doctora irreverente y sin pelos en la lengua no es difícil de caricaturizar como una personalidad a la que se quiere o odia. Sin embargo, esta imagen dura y combativa contrasta basílica con la mujer madre, amiga, e incluso beneficiaria que puede descubrirse conscientiosa más en su hacer íntimo. "Mis amigos la quieren mucho y es muy cariñosa con ellos -explica Fernando Lasso Cordero, uno de sus dos hijos, 30 años, abogado-, ella es muy hogareña, solidaria con sus semejantes; le gusta atender en su casa, cocina muy bien y además le encanta decorar los espacios. Me gustaría que se supiera que es muy católica, muy practicante de su religión, lo que se expresa en las múltiples labores sociales que ejecuta".

El lado desconocido de la doctora Cordero [artículo] Rodrigo Alvarez

Libros y documentos

AUTORÍA

Álvarez Araya, Rodrigo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El lado desconocido de la doctora Cordero [artículo] Rodrigo Alvarez. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)